



NOTA DE PRENSA

Las balsas de Tenerife se encuentran a la mitad de su capacidad

El consejero de Sector Primario, Valentín González, indicó hoy que “tras las lluvias de los últimos días, las balsas se encuentran al 53,3%”

6 de marzo de 2025. Las balsas de Tenerife se encuentran al 53,3% de su capacidad, tras la lluvia de los últimos días, alcanzando un volumen almacenado de 2.685.913 metros cúbicos, tal y como explicó hoy (jueves 6) el consejero de Sector Primario, Valentín González.

En el último mes (periodo entre el 1 de febrero y el 5 de marzo) se ha producido un incremento del agua embalsada para riego del 21,13%, un dato que González valoró como “muy positivo, en relación a los datos que manejábamos el año pasado”.

Valentín González aseguró que “las últimas lluvias han supuesto un respiro para las reservas de agua de Tenerife destinadas al sector agrícola” y detalló los datos que desvelan que las balsas del norte están llenas al 47,2% de su capacidad, mientras que las del sur cuentan con un volumen de agua del 74,4%.

Con respecto a las cifras del año 2024, y en términos absolutos, el volumen almacenado de agua se ha incrementado en un 38,85%, pasando de 1.934.377 metros cúbicos a 2.686.913 metros cúbicos.

Para el consejero de Sector Primario, se trata de un dato “esperanzador de cara a los meses cálidos del verano”, según manifestó el consejero, que incidió en que “a pesar de estas cifras, y en el marco de la emergencia hídrica en la que nos encontramos, desde el área de Sector Primario y desde BALTEN, seguimos impulsando las iniciativas prioritarias para garantizar el suministro de agua de calidad al sector agrícola tinerfeño”.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com